

Schirmherrschaft OSTRALE´011

**Ministerpräsident der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens
Karl-Heinz Lambertz übernimmt Schirmherrschaft**



Die OSTRALE´011 fühlt sich geehrt, den Ministerpräsidenten der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens Karl-Heinz Lambertz für die Schirmherrschaft der OSTRALE´011 gewonnen zu haben.

Bereits im Herbst 2010 wurde im „Alten Schlachthof“ in Eupen die „Out of OSTRALE“ veranstaltet und bildete somit den Beginn einer lebendigen, zugewandten und zukunftsorientierten Kulturachse zwischen Dresden und der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens.

Die Schirmherrschaft durch Herrn Ministerpräsidenten Lambertz spiegelt das Ziel der OSTRALE, sich mit internationalen Partnern aus Kultur, Politik und Bildung zu vernetzen und gemeinsame kulturelle Projekte zu entwickeln und zu realisieren.



Karl-Heinz Lambertz, Ministerpräsident der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens

Vita Karl-Heinz Lambertz, Ministerpräsident der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens

Geboren am 4. Juni 1952 in Schoppen, verheiratet, 2 Kinder

Ausbildung

Lizenziat der Rechte

Berufliche Laufbahn

1976 -1980

Assistent an der Fakultät der Rechte, UCL

1980 -1981

Berater im Kabinett des Ministers für institutionelle Reformen, stellvertretender Direktor der AG AEROTECH

1981 -1990

Berater in der SRIW

Seit 1988

Dozent an der Fakultät der Rechte, UCL (Fach : Deutsche Rechtsterminologie)

Politische Laufbahn

1975 -1980

Präsident des Rates der deutschsprachigen Jugend

1975 -1981

Mitglied des Ausschusses für die offizielle deutsche Übersetzung von Gesetzen und Erlassen

Seit 1981

Mitglied des Rates der Deutschsprachigen Gemeinschaft

1981 -1990

Vorsitzender der Sozialistischen Fraktion im Rat der Deutschsprachigen Gemeinschaft

1984 -1990

Präsident der Sozialistischen Partei des Gebietes deutscher Sprache Belgiens

Seit 1986

Mitglied des Parteivorstandes der Parti Socialiste (PS)

1990 -1995

Gemeinschaftsminister für Medien, Erwachsenenbildung, Behindertenpolitik, Sozialhilfe und Berufsumschulung

1995 -1997

Stadtratsmitglied in Eupen

1995 – 1999

Gemeinschaftsminister für Jugend, Ausbildung, Medien und Soziales

1999 – 2004

Ministerpräsident, Beschäftigung, Behindertenpolitik, Medien und Sport

Seit 2004

Ministerpräsident, Minister für lokale Behörden



Slaughterhouse Five

Internationale Ausstellung zeitgenössischer Künste

Schirmherr: Karl-Heinz Lambertz

Ministerpräsident der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens

1.7. - 4.9. 2011 Dresden

Kontakt

OSTRALE
Messering 8 // 01067 dresden // +49 (0) 351 - 653 37 63

www.ostrale.de // post@ostrale.de

© OSTRALE